

あいさつの合言葉 「自分から 目と目を合わせて あいさつしよう」～みんなですれば 笑顔になれる～ (児童会)
 「あいさつは 心をつなぐ 愛言葉」～上野台小を あたたかいまなざして 見まろう～ (いちがんまる会議)

地域協働学校 上野台小学校 学校だより 3月号



たいようの子



学校HP

令和7年2月28日(金)発行

学校教育目標「光り輝く子の育成」

- ・友達を大切にする子
- ・進んで学習する子
- ・たくましく鍛える子

3つのだいじ

- ・人をだいじに
- ・心をだいじに
- ・自分をだいじに



新たなバトンを引き継いで

校長 清水 篤史

まだまだ寒い日が続いていますが、明日から3月です。いよいよ卒業や進級に向けて、これまでのまとめや次年度への準備が始まる時期となります。

校内でも様々な場面で子供たちの引き継ぎが始まっています。例えば、たてわり班遊びです。

1月から6年生に代わって5年生がリーダーとなり、活動を進めています。普段、高学年として下級生のお世話をしてくれている5年生ですが、先頭に立って活動するのはなかなか難しいようで、時間が来てもなかなか始められない、声が小さくて指示が通らない、質問されても答えられないなどの姿が結構見られました。(そこはさすが6年生、しっかりフォローをしてくれました。) そのような中、2月に二回目のたてわり班遊びがありました。前回の反省を生かし、あらかじめ練習をしてきたようです。大きな声ではっきりと指示を出し、「次はこっちに来て」と、声をかけている姿がたくさん見られました。「今日はしっかりできたね」と、声をかけると、「休み時間に練習しました」との答えが返ってきました。その責任感に感動し、短い期間でも大きく成長するのだと、大変感心しました。

ちなみにこの日は、1年生から5年生が6年生に感謝の気持ちを伝え、メダルをプレゼントする日でした。

終わり頃、ある教室から廊下中に響き渡る大きな泣き声が聞こえてきました。けがをしたのかと思い、慌てて教室に行くと、「お礼を言いたいけど、たくさんあって言えない」と、大泣きしている1年生がいました。こんなにも感謝してくれる子がいるのだとびっくりすると同時に、こんなにも6年生は感謝をされているのだと感激しました。そして、「大丈夫だよ」と、泣いている子を慰めているいろいろな学年の子供たちを見ていて、子供たちは学校生活の様々な活動を通して、お互いに関わり合いながら上野台小のよさを引き継いでいくのだなと、実感しました。

「元気いっぱい 夢いっぱい 笑顔あふれる上野台小学校」子供たちが新たなバトンを引き継いで、新たな伝統を築いていくことを楽しみにしています。

3月の行事予定 ※丸数字は授業時数です

日	曜	行 事
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	
10	月	
11	火	
12	水	
13	木	
14	金	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	
31	月	
春休み 3月27日(木)～4月7日(月)		
・3月1日(土)は、おやじの会が主催する6年生祝い餅が行われます。たくさんのお子さんの参加をお待ちしています。※登校日ではありません。		

4月の主な行事予定 ※○数字は授業時間数です



6年生を送る会 感謝の気持ちを伝えよう

これまでお世話になった6年生へ、1～5年生が歌やダンス、クイズ、げきなど、いろいろな形で感謝の気持ちを伝えました。「6年生は足が速い!」「歌が上手!」「思いやりがあって優しい!」「いろいろなことを教えてくれた!」など、6年生のいいところをたくさん伝えてくれました。また、数えきれないくらいの「6年生ありがとう!」という感謝の気持ちを伝えてくれました。

最後は6年生からお礼の言葉とメッセージが伝えられ、歌「旅立ちの日」をプレゼントしてくれました。笑いあり涙あり、感動的な6年生を送る会となりました。



なかよし：6年生ありがとう

4年生：さすが6年生

1年生：だ～いすき

2年生：先生クイズ

3年生：パワ～!

5年生：恩返しだ

6年生：旅立ちの日に

学校応援団 感謝の集い 2月6日(木)

今年度、様々な学習支援や花ボランティア等の環境整備、校外学習の引率や登下校の見守りなど、学校応援団やPTA活動でお世話になった保護者の方々、自治会やおやじの会、ひかり祭などで子供たちを見守ってくださった地域の方々をお招きして、感謝の集いを開催しました。たくさんの方々が自分たちを見守ってくれているということに気づき、感謝の気持ちをもつことができたと思います。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

※当日参加できなかった方、メダルをお渡ししたいので、お声かけください。

ボランティア委員会の募金活動

1月に行った赤い羽根共同募金の募金額は、31,181円となりました。ご協力いただきました児童、保護者の皆様ありがとうございました。集まった募金は、福祉、災害・被災地支援のためとして、埼玉県共同募金会に寄附させていただきました。



令和7年度年間行事予定

各学年の懇談会で担任から保護者の皆様に配布しました。今後、最終確認を行い、4月にあらためて決定版を配信します。懇談会を欠席された方は、当日の資料又はホームページから内容をご確認ください。また、不明な点がありましたら学校へお問い合わせください。よろしく願いいたします。

※最終確認後、変更する場合があります。あらかじめご了承ください。

【令和7年度 学校行事の主な変更点】

- 1 運動会:2学期から1学期へ(6/7開催)
 - 2 個人面談:1学期から2学期へ(9月実施)
 - 3 授業参観:12月から9/20(土)へ
- ※引き渡し訓練の日

星野PTA会長 ご勇退

令和元年度から6年間に渡りPTA会長を務めてくださった星野PTA会長がご勇退されることとなりました。

PTAの役割や在り方が問われる昨今、保護者代表として、PTA役員や保護者の方々の相談にのったり、意見を取りまとめたりしながら、様々な改革を進めていただきました。また、本校のいちがんまる会議(学校運営協議会)の委員としても学校のよき相談役・ご意見番としてご活躍いただきました。

今後は、ふじみ野市教育委員会教育委員として、ふじみ野市全体の教育に関わっていくこととなります。

長い間、大変お世話になりました。ありがとうございました。